

TIME TO STAND OUT

Pressure Sensitive Labels for Wine & Spirits

Tailor-Made Decoration for Premium Drinks

Premium-Getränke sind einzigartig in ihrem Bedarf an hochwertigen Dekorationen und herausragenden Veredelungen. CCL Label bietet Selbstklebeetiketten, die diese Anforderungen perfekt erfüllen: Mit einer unübertroffenen Auswahl an Substraten, Drucktechnologien und Veredelungen ist eine maximale Wirkung für Ihr Produkt garantiert!

Modernste Technik und Ausstattung garantieren höchste Qualität bei der Etikettenproduktion. Eine Dekoration mit brillanter Grafik, außergewöhnlichen Verzierungen, aufwändiger Stanzung oder eindrucksvoller Heiß- oder Kaltfolie unterstreicht die Premiumqualität Ihrer Marke.

Premium drinks are unique in their need for high-quality decorations and unique embellishments. CCL Label offers Pressure Sensitive Labels that fulfil those needs: With an unmatched range of substrates, printing technologies and embellishments maximum shelf impact is guaranteed for your product!

State-of-the-art technology and equipment guarantee the highest quality of label and sleeve production. A decoration that features brilliant graphics, outstanding embellishments, elaborate die-cutting or striking hot or cold foil will perfectly underline the premium quality of your brand.



Dank der Vielfalt moderner Produktionstechnologien bei Weltmarktführer CCL – können sowohl große als auch kleine Auflagen kostengünstig und zeitnah in höchster Qualität gedruckt werden.

Selbstklebende Etiketten bieten grenzenlose Gestaltungsmöglichkeiten, die weit über die von Papier-Nassklebeetiketten hinausgehen: Sie sind widerstandsfähig und erhöhen die Effizienz bei der Etikettierung. Es ist kein Klebermanagement erforderlich, zudem minimieren sie den Reinigungsaufwand, Wartungs- oder Ausfallzeiten. Es können mehrere Etiketten (Hals, Vorderseite, Rückseite) in nur einem Maschinendurchgang appliziert werden.

Drucktechnologien bei CCL umfassen Digital-, Tief-, Offset-, Sieb-, Kombi- und Flexodruck sowie Veredelungen wie Folienprägung, Prägung, Reliefprägung und Laminierung.

Hybrid ASD Technologie

- Kombinationsdruck mit Hybriddruckmaschine, die Flexo-, Tiefdruck-, Siebdruck- und Digitaldruck auf einer Produktionslinie bietet
- Vereint die Vorteile von konventionell und digital
- Maximale Flexibilität durch austauschbare Stationen
- Mehrere Designs möglich bei gleichzeitiger Kostenkontrolle

Nachhaltigkeit

Wir entwickeln ständig neue Etikettenkonstruktionen und arbeiten an Innovationen, die Sie und Ihre Nachhaltigkeitsziele unterstützen. Gemeinsam finden wir die perfekte Lösung für Ihre Marke. Fragen Sie uns nach Ihren Möglichkeiten, z. B.: Down-Gauging, Sustainable Shine, Recycling-Anteile und vieles mehr!

Both large and small print runs can be produced cost-effectively and quickly at the highest quality standards, thanks to CCL's range of advanced production technologies – a hallmark of the world's leading label company.

Pressure Sensitive Labels offer virtually limitless design possibilities that far surpass traditional paper wet glue labels. They're durable, highly efficient, and require no glue handling, which means less maintenance, reduced cleaning, and minimized downtime. Multiple labels, such as neck, front, and back labels, can be applied in a single machine pass.

CCL's printing capabilities include digital, gravure, offset, screen, combination, and flexo printing, along with finishing options like foiling, embossing, debossing, and lamination.

Hybrid ASD Technology

- Combination printing offering digital inkjet capability in-line with gravure, screen and flexo
- Combines benefits of digital with conventional printing with embellishments (e.g. screen, foil) and special effects (sundance, metallics, tactile etc.)
- Printing stations are interchangeable for total flexibility
- Allows flexibility for designers while keeping costs under control

Sustainability

We are constantly developing new label constructions and working on innovations that support you and your sustainability goals. Together we find the perfect fit for your brand. Ask us about your options e.g.: down-gauging, Sustainable Shine, recycled material shares and many more!



*HOUSE OF THE DRAGON and all related characters and elements © & ™ Home Box Office, Inc. (s24)

inquiry@cclind.com
www.ccllabel.com

